

Für diese ergebnisreiche Arbeit spricht das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dem Präsidium, den Vorständen und den über 50 000 Mitgliedern der URANIA seinen herzlichen Dank aus.

Wir sind überzeugt, daß auch in Zukunft von Ihnen alles getan wird, um die wachsenden Ansprüche an die populärwissenschaftliche Bildungsarbeit in hoher Qualität und Wirksamkeit zu erfüllen. Es bleibt ein hervorragendes gemeinsames Anliegen aller in der URANIA tätigen Spezialisten, mit ihren spezifischen Mitteln zur umfassenden Propagierung der Innen- und Außenpolitik der Deutschen Demokratischen Republik, der Friedenspolitik der sozialistischen Staatengemeinschaft und zur überzeugenden Erläuterung der Einheit von Frieden und Sozialismus beizutragen. Wichtig dabei ist, die systembedingten Ursachen der Konfrontation- und Hochrüstungspolitik der aggressivsten Kreise der USA und der NATO tiefgründig aufzudecken, die Auseinandersetzung mit Antikommunismus und Antisowjetismus entschieden zu führen.

Es ist ein vorrangiger Auftrag Ihrer Organisation, auf die immer engere Verbindung der Errungenschaften der wissenschaftlich-technischen Revolution mit den Vorzügen des Sozialismus, für die Beschleunigung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts und für die umfassende Intensivierung hinzuwirken. Hier liegt für die URANIA ein breites Betätigungsfeld gesellschaftswissenschaftlicher sowie natur- und technikwissenschaftlicher Propaganda und ihrer interdisziplinären Zusammenarbeit.

Auch weiterhin sollte die URANIA darum bemüht sein, die reichen revolutionären Traditionen der Arbeiterklasse, das demokratische und humanistische Erbe, alles Progressive in der Geschichte unseres Volkes für die Festigung der patriotischen und internationalistischen Haltung der Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik fruchtbar zu machen. Die marxistisch-leninistische Beantwortung der Fragen nach dem Sinn des Lebens, nach Freiheit und Demokratie, nach dem Wert und der Bestimmung des Menschen, nach seinem Verhältnis zur Gesellschaft, Natur und Technik, nach seinen Idealen und seinem Glück, nach seiner Verantwortung und Pflicht wird auch künftig ihren hohen Wert behalten.

Wir sind gewiß, daß die URANIA durch viele interessante und ideenreiche Veranstaltungen wirksam helfen wird, das 35. Jubiläum unseres sozialistischen Staates der Arbeiter und Bauern würdig vorzubereiten und die Beschlüsse des X. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands weiterhin initiativreich in die Tat umzusetzen.

Für ihr verdienstvolles Wirken bei der Lösung unserer gemeinsamen großen Aufgaben zur weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft wünschen wir allen Mitgliedern, Mitarbeitern und Referenten der URANIA viel Erfolg, Gesundheit, Schaffenskraft und Freude.

Berlin, den 16. Juni 1984